
☆★☆★☆★☆★ 本号のヘッドライン ☆★☆★☆★☆★ 

◎コールサインの発給状況 もうすぐＪＫ０ＡＡＡが登場！ 

◎「それさえもおそらくは平穏な日々」 ～JA０VYMの無線 40年～ 

◎本年度予算書の改訂について 

◎年度末総会のご案内・会報 400号に寄せるコメント募集 

◎1月～3月の行事案内 および オンエアミーティング担当者紹介        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

右の表は総務省総合通信局

から発表されている最新の

コールサイン発給状況です。 

信 越 管 内 の 個 人 局 は

「JJ0WIV」まで来ました。 

JJ0W～の次は JJ0X～そ

の次の JJ0Yと JJ0Zは社

団局用なので JJ0XZZ の

次はいよいよ JK0AAA の

発給が目前になってき

ました。楽しみですね。 

アマチュアコード 

アマチュアは 良き社会人であること 

アマチュアは 健全であること 

アマチュアは 親切であること 

アマチュアは 進歩的であること 

アマチュアは 国際的であること 

日本アマチュア無線連盟 

新潟県支部糸魚川クラブ 

JA0YKA ０８－１－１７ 

第 399 号 2022 新春号 

編集＆発行責任者 : JE0KBP 

http://www.jarl.com/ja0yka/ 

令和 4 年 1 月 20 日発行 

ひ す い 

今号のトップ記事は、糸魚川クラブに長年在籍され、無線機器や回路・アンテナ設

計等に高い技術力をお持ちになり、移動運用のアクティビティの高さも群を抜いてお

られる丸山 OM から「それさえもおそらくは平穏な日々」という表題で原稿を寄せて

いただきました。どうぞご一読ください。 

 また、今号は 399号。次回は記念すべき会報 HISUI の 400号になります。総会の

返却はがきを利用して皆さんからコメントを頂き、会報で紹介したいと思います。 

★ 
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コロナ感染防止で行事が中止になり R2 年度繰越金が多いことから本年度の会費を

3,000円から 2,000円に減額しました。それに伴う予算案を下記の通り改訂しましたの

で遅くなりましたが掲載いたします。 

 

 

【 収入の部 】 
   

（令和 3年 4月 1日～4 年 3 月 31日） 

科   目 R3 年度予算 R2 年度予算 比較増減△ 備      考 

繰越金 55,428 34,558 20,870 前年度より 

会費 60,000 84,000 △ 24,000 @2,000ｘ30 名 

地区研修会 0 0 0 県支部助成金 

雑収入 20,000 20,000 0 総会オークション等 

      0   

      0   

      0   

合   計 135,428 138,558 △ 3,130   

     
【 支出の部 】 

    

科   目 R3 年度予算 R2 年度予算 比較増減△ 備      考 

行事費 5,000 5,000 0 ｸﾗﾌﾞ内ｺﾝﾃｽﾄ参加賞 

  0 0 0 地区研修会助成(製作講習) 

  5,000 5,000 0 県支部大会補助 

      0 フィールドデーコンテスト＆納涼会助成 

  10,000 10,000 0 公開運用等 

  0 0 0   

会議費 3,000 3,000 0   

総会費 25,000 25,000 0   

会報代 15,000 15,000 0   

会報送料 15,000 15,000 0   

通信費 3,000 3,000 0   

会長渉外費 10,000 10,000 0   

事務用品費 2,000 2,000 0   

QSL 転送費 10,000 10,000 0   

ＪＡＲＬ会費 10,800 10,800 0   

電波利用料 300 300 0   

予備費 21,328 24,458 △ 3,130   

合   計 135,428 138,558 △ 3,130   

 

令和３年度ＪＡＲＬ 糸魚川クラブ会計予算書（改訂版） 
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１ 日時 令和４年 3 月 2０日（日）13 時 30 分～16 時 00 分頃 

（途中参加、退出ＯＫ。少しでも顔を見せて下さい） 

２ 会場 大和川地区公民館 1階の研修室１＆２（入り口の左側を 2 回曲がる・椅子席）  

３ 内容 令和 3 年度事業報告、会計報告、4 年度事業計画、予算案、役員案の審議 

     クラブ内コンテスト表彰、お楽しみ抽選会＆不用品持ち寄りオークション 他 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブの会報 HISUIは次回 400号を迎えます。これまで、クラブと会員の皆さんをつ

なぐお便りとして 50 年以上の歴史を重ねてきました。400 号を迎えるに当たり会員一

人一人の近況やコメントを掲載したいと考えています。 

コロナでなかなか会えない、無線は最近やっていないなど繋がりが薄くなってきてい

る傾向があるように感じます。400 号の会報を機会にクラブ員 30 人のつながりを再確

認できればありがたいです。 

 毎年同封している総会出欠はがきを利用してコメントを書いていただくように考え

ました。 

JA0YKA 
総会 

年に１回の総会です。

全員の意見を聞いて行

事やお金の使い方を決

めたいと思います。参

加をお願いします。 

年会費を集金します。お

財布に３０００円を入

れて来てください。 

出席確認のはがきを同封しました。

３月１０日まで JE0JJR 細貝さん

に返送してください。景品の準備に

必要です。 

不用品持ち寄りオーク

ションのため、お一人

１点以上お持ちくださ

い。無線関係、日用品

など何でもＯＫです。 

会場:市内大和川 6346-1 

Tel 025-552-3101  

国道８号大和川信号か

ら車で２分程度です。 

新年度の予定を決めま

すので、各局の手帳や

スケジュール帳、筆記

用具などをもってきて

ください。 

会報 400号に寄せるコメントをお書きください 
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コロナ感染拡大

の状況によって

中止になる場合

があります。 



右のはがきがこの会報に同封され

ています。まず、総会の出欠の丸を

つけコールサインとお名前をご記

入ください。下の欄に例を参照して

コメントをお書き下さい。 

「無線活動の近況」（例） 

 ・出ているバンドやモード 

 ・移動運用の紹介 

 ・自作や実験などの内容 

 ・リグやアンテナの紹介 

 ・最近の無線の感想 

 ・今後やりたいこと、失敗談等 

「日常生活の近況」（例） 

 ・無線以外の趣味の紹介 

 ・世の中の様子や TV等で報道 

  されていることへの意見 

 ・コロナによる生活の変化 

 ・体調や病院通いなど 

その他何でも結構ですので書いて

いただけるとクラブの充実や会員の交流活性化につながると思います。書ききれない場

合はメールで送っていただいても結構です。je0kbp@jarl.jcom 

 

 

 

この期間の糸魚川クラブの行事は 1月のクラブ内コンテスト、県支部クラブ代表者会

（長岡市・会長出席）3月 20日の年度末総会です。奮ってご参加ください。 

オンエアミーティング  毎週土曜日 21時より 145.32MHz 

1月のキー局は ＪＲ０ＸＬＹ 小竹さん 1/8 1/15 1/22 1/29  

2月のキー局は ＪＲ０ＬＮＩ 野本さん 2/5 2/12 2/19 2/26   

3月のキー局は ＪＥ０ＫＢＰ 井澤   3/5 3/12 3/19 3/26   

  

 

 

 ホームページ→http://je0kbp.sakura.ne.jp/ja0yka/index7.html 

        掲示板→ https://8014.teacup.com/ja0yka/bbs 

         

1月～3月の行事、オンエアミーティングの予定と担当者 

糸魚川クラブのインターネット掲示板はこちらのＱＲコード

を携帯やスマホで読み取ってご覧ください。 
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 それさえもおそらくは平穏な日々  

  

       
by JH0VYM 

なにげない毎日の生活のなかで、誰もが、ふと迷いこむ幻想のラビリンス、もしくは 

イリュージョン・・・それさえも、平穏な日々。その平穏な日々も、冬眠含めて level40です。 

40 年を振り返った、タダの与太話です。暇つぶしにどうぞ(^^)/ 

1976 年、理科少年はラ製や初ラを読みふけり、ハンダを振り回し、2 年越しで AM の受信機を 

完成させた。全部自分で設計した、フルスクラッチ！でも BSN と NHKが、やっと聞こえる程度。 

「IFの hfe が足りないのか？」 「ベースの電圧が低すぎる？」「いや、電池の電圧不足かも？」 

「バーアンテナが無いし、LWで何とかするっきゃない」って思ったところで終了。でもね、今は 

まじめに勉強しなきゃね、って事で中学生時代はおもちゃはお休みしちゃいました。 

 
☆AM 受信機＝ラジオって書くよりも、この方がかっこいいじゃん(^^)/ 

  
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1980 年、真面目に勉強するわけもなく、他の趣味に走っちゃいました。(^^;普通に高校に入学、 

当時の定番＝無線、計算機のクラブに入り、ドはまりしちゃいました。 

「JA0YGZ」と「TK-80BS」が参考書。放課後は「ﾔﾝｷｰｶﾞﾃﾏﾗｼﾞｬﾝｼﾞﾊﾞﾙ!」って叫んでました。 

入部したのは、小中学校からの同級生 3 人。今でも続けていますよ、忘新年会だけは(笑) 

  ☆ちなみにその 3 人は、それぞれ 1 アマ 2 アマ 3 アマとなり、一人は FT8 にて最近再開局。 

主な行事は４月のマラソン中継(違法だったけど）、8 月の FD、10 月の ACAG。コンテストが 

中心のガチクラブです。←OP は俺たち能生中出身の 3 人しかいなかったけど。 

結局、真空管リグの使い方がわかったことが、一番のメリットっすね。 

 
 

 
 

   
←これ。当時の主力マシン、、、のようなもの。 

 
 
 
 
秋に電話級に合格して、JH0VYM 誕生です。C58＋リニア＋5/8λ2 段 GPでした。 

当時は 10 月に試験、11 月に結果発表、12月に申請、1 月にコール発行ってくらい、時間が 

かかってたんですよ。 



当時、市内の高校生でライセンス取得者は 10 局くらいいたはず。ほとんど 5Yで終わりです。 

そんなに威張れる活動は無かったけど、当時始めた忘新年会だけは、いまだに続いている。 

  ☆JA0YAW「龍王」を作ったのもこのころ。忘新年会と週末の会長宅で麻雀とか、ビールを 

    飲みまくったり・・・でも無線もしたよ～。鉾が岳山岳移動や峯山移動運用とか 

当時のバンドは、2mがほとんどで、HFがちらほらって程度。でも私はなぜか 1200MHzに QSY 

しちゃいました。ＨＯＮＤＡライフにアンテナやトランスバーターなどを乗せ、気が付いたら 

長野でラグチューしてたり。←当時、メインでラグってたんですよ、信じられないでしょ？ 

  ☆新潟県とか日本海側じゃあ 1200MHzは砂漠みたいなもの。 

   モービルハムの 1200MHz 特集を全部購入したくらい勉強し、来る日に備えてました。 

   来る日＝令和まで来なかった･･･ 

ヘンテナをモービルハムで知ってから、アンテナを作り始めたのもこの頃。それを持って 

原付バイクで移動運用したり。。。自作と移動がアマチュア無線の華っすね。 

1986 年、自然消滅。スキーとバイクのレースにハマっちゃいました。なので無線は自然消滅。 

・・・それから 10 年。JI0MPH復活です。理由は 6m って面白いかも？って、単純な思い付き。 

リグ、トランスバーター、リニア、クランクアップ、アンテナ、ついでに自動車も買いました。 

2 年で使った金額＝1000 万円。もう笑うしかない。クランクアップも 2 本買ったからなぁ～。 

MPHで 1 アマまで取り、6mは結局 DXCC60 くらいまで来たけど、あきちゃいました(笑) 

   ♪好きだからする。好きじゃないからやらない。ってわかりやすいでしょ(^^) 

   ☆画像無し。 

    当時のデジカメ画像は 

    残ってないんです m(_ _)m 

 
2003 年、何を思ったか転職。年齢的にも忙しい年代だから、アマチュア無線は冬眠。 

と言いつつ、水面下でひそかに活動していました。 
 

                 機が熟すのを待って･･･ 

2015 年、2 回目の再申請で、JH0VYM 再開。この頃からはデジカメでいろいろ撮影しました。 

詳しくはブログを。 ←手抜きかよ(笑) 

 ☆HF/50MHz では全世界を回るのは簡単と、MPH時代に学びました。もっと手ごわいのは？ 

 

やっぱ VUでしょ！遠くと交信する技術を磨くため、コンテストで武者修行をしています。 
 

ポイントは見通しの良いポイントを、地図から見つける能力です。 

   ☆お気に入りは赤城山。 

 

 

 

 
    
 

 

 

 

 

 焼き肉が旨い♪

 ハマってます。

やっぱ×2  ！

縦が  FB



☆0、9 ならココ。 

 

 

 

         
         
         

 
高山村と嬬恋村の境。 

     

 

群馬県道 406 号で見つかりま

す。      

 

        

     

輪島-珠洲の宝立

山。やっと見つけた

ポイントです。 
  

       
 

    
 

         
 

        
 

   
 

    

         
         

        
 

         
         
         

   
 

     

         
         
 

        

   
 

     

         
         
         
         

    
☆コンテストの結果 

   

    
・ｷﾞｶﾞﾍﾙﾂｺﾝﾃｽﾄ＝1200MHz1 位 

  

    

・2 ｴﾘｱ AM ｺﾝﾃｽﾄ＝ｵｰﾙﾊﾞﾝﾄﾞ 1

位   

☆最後に 
   

・埼玉ｺﾝﾃｽﾄ＝VU部門 1 位 
  

 

   
・東京ｺﾝﾃｽﾄ＝都外 1 ｴﾘｱ 5 位 

  

    
・東京 CW ｺﾝﾃｽﾄ＝都外 1 ｴﾘｱ 

  

    
・東京 UHF ｺﾝﾃｽﾄ＝都外 1200MHz 

 

    
・全市全郡ｺﾝﾃｽﾄ＝430MHz0 ｴﾘｱ 1 位 

 
 

長野県と群馬県の県境。

2000mH  です。
 石川県宝立山。

2･3エリアがFB  。

 長野県裏岩菅山。

360°  開いてます。

 冬の唐松岳。

 丸山ケルンです。

2020  年ｷﾞｶﾞｺﾝ。

ﾊｰﾌ参加で 1

位。  (^^)

 乗鞍－小蓮華山。

1･2 ｷﾞｶﾞの 2  バンドです。

ｱﾏﾁｭｱ無線は「無線技術に対する個人的な 

興味により行う、自己訓練や技術的研究」で 

す。たまには無線技術の自己訓練＝ｺﾝﾃｽﾄ 

に参加してみませんか？ 
   

 

☆そして山岳移動。担ぎ上げです 


